

**EG - Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity**

**Hersteller / Manufacture:** Feuerfest 123 GmbH  
Alte Heerstr. 64  
47652 Weeze  
Deutschland

**Produkte / Products:** Feuerfest 123 - Brotbackstein Schamotte Rund Ø 31x2 cm - Für Backofen, Grill & Gasgrill - Echter Schamottstein, Backstein für knuspriges & luftiges Brot, Schamotte lebensmittelecht

**EAN / EAN:** 4262443450774

**Artikelnummer / SKU:** 32024761

Hiermit erklären wir:

Dass die oben genannten Produkte allen einschlägigen Bestimmungen der Verordnung über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.

*Hereby, we declare:*

*That the above-mentioned products comply with all relevant provisions of the regulation on materials and articles intended to come into contact with food.*

**1935/2004/EG (EC)**

Richtlinien über Keramikgegenstände, die dazu bestimmt sind mit Lebensmittel in Berührung zu kommen.

*Guidelines on ceramic articles intended to come into contact with food.*

**2023/2006/EG (EC)**

Das Produkt wurde gemäß den geltenden EU-Vorschriften und in Übereinstimmung mit den allgemeinen Anforderungen an die Lebensmittelsicherheit hergestellt und entspricht den Anforderungen an Lebensmittelsicherheit und Hygiene.

*The product has been manufactured in accordance with the applicable EU regulations and in compliance with the general requirements for food safety, meeting the standards for food safety and hygiene.*

Richtlinie über die allgemeine Produktsicherheit.

*Directive on the general safety of products.*

**(2001/95/EG):**



Weeze, 22.10.2024

Andre Wystrach, Geschäftsleitung